

Cuba - Japón en Clásicos Mundiales de béisbol



La Habana, 27 feb (RHC) Una victoria y tres derrotas, es el saldo que presentan los equipos Cuba ante selecciones de Japón en Clásicos Mundiales de béisbol, cuando nos separan solo unos días de lo que será el quinto enfrentamiento entre ambas escuadras en la historia de estos torneos.

Los asiáticos, campeones de los dos primeros Clásicos, vencieron a los antillanos en la final de 2006, los superaron en par de ocasiones en 2009, y cayeron ante los cubanos en la cita precedente en 2013.

Diez anotaciones por seis fue el resultado en la disputa por el título hace once años en el Petco Park, de la ciudad de San Diego, California, tres años después los japoneses blanquearon por partida doble a la escuadra cubana en la segunda ronda, con marcadores de seis por cero en el primer partido, y seis carreras por cero en el segundo, que significó la eliminación del torneo.

Cuba, por su parte, logró apuntarse su único triunfo ante los nipones hace cuatro años, con score de seis por tres, en desafío correspondiente a la primera fase del Clásico de 2013.

Dos notas curiosas en estos cuatro partidos es que siempre el plantel cubano ha sido home club, y en todos ellos ha estado presente el veterano jardinero Frederich Cepeda, el cual promedia para 428 ante los lanzadores nipones con seis hits conectados en 14 turnos al bate, un doble, un cuadrangular y cuatro carreras impulsadas.

Cepeda, quien asistirá a su cuarto Clásico, bateó de 4-2 en el juego final de 2006, de 4-3 en el primer partido de 2009, y se fue en blanco de 4-0 en el segundo, en tanto, en la victoria del 2013, pegó un hit en tres veces al bate, con un boleto recibido, el único que le han dado en los cuatro choques.

Además, de Cepeda, el otro bateador cubano que ha jugado en Clásicos ante Japón, es el toletero Alfredo Despaigne, presente en los últimos tres partidos, en los que ha conectado solo tres hits en 12 turnos al bate, con un cuadrangular y tres empujadas, en el desafío de 2013.

En cuanto a los lanzadores cubanos, solo los derechos Vladimir García y Jonder Martínez, han trabajado ante los bateadores nipones, el primero lanzó una entrada en uno de los juegos de 2009, y sacó los dos últimos out en la victoria de hace cuatro años, mientras, el experimentado Jonder Martínez, trabajo un tercio de ining en la final del 2006.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122828-cuba-japon-en-clasicos-mundiales-de-beisbol>



Radio Habana Cuba